



Würdigung des Ehrenamts

CDU-Fraktionsvorsitzender Manuel Hagel im Elternhaus Freiburg

Freiburg. Gleich bei seinem ersten Termin als neuer Fraktionsvorsitzenden der CDU-Landtagsfraktion setzte Manuel Hagel ein starkes Zeichen für ehrenamtliches Engagement und besuchte das Elternhaus Freiburg, das seit 1995 vom Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg unterhalten wird. Im Gespräch mit den Vorständen Bernd Rendler und Hans-Peter Vollet informierte Herr Hagel sich über die umfassenden Leistungen, die der Förderverein seit 1980 erbringt, um Familien mit erkrankten Kindern ganzheitlich zu unterstützen. Er zeigte sich von den verschiedenen Projekten stark beeindruckt. Der gesamte Vorstand des Fördervereins arbeitet absolut ehrenamtlich und unterstützt zudem die Kinderklinik am Universitätsklinikum Freiburg mit Fördergeldern. Anschließend fand ein Kurzbesuch auf der Baustelle des neuen Elternhauses statt, das derzeit an der Breisacher Straße erbaut wird.

An dem Gespräch nahmen auch Klinikchef Prof. Dr. Frederik Wenz sowie Dr. Brigitte Strahm, Leitende Oberärztin der Klinik für Pädiatrische Hämatologie und Onkologie, und Prof. Dr. Anca-Ligia Grosu, Ärztliche Direktorin der Klinik für Strahlentherapie teil. Sie sprachen sich für die Stärkung des Standorts Freiburg aus, unter anderem durch den Aufbau eines Technologischen Referenzzentrums für Strahlentherapie und einer Protonenanlage am Uniklinikum Freiburg. Diese Form der Strahlentherapie schont das Gewebe und ist daher oft bei Kindern mit Tumorerkrankungen angezeigt. Den Eltern sei kaum zu vermitteln, dass das Kind zur Bestrahlung nach Essen oder Heidelberg gebracht werden müsse, so Frau Prof. Grosu.

FOTO: Besuch auf der Baustelle des neuen Elternhauses in Freiburg: Prof. Frederik Wenz, Bernd Rendler, Manuel Hagel, Hans-Peter Vollet, Willi Stächele (v.l.n.r.)

Infobox: Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg

1980 Gründung

8 ehrenamtliche Vorstände

1995 Bau des ersten Elternhauses neben der Uni-Kinderklinik in Freiburg

2005 Erweiterung des Elternhauses auf insgesamt 37 Zimmer und Appartements

18.000 Übernachtungen von rund 950 Familien pro Jahr

rund 2.400 Mitglieder

34 Geräte (17 Laptops, 15 iPads, 5 Avatare) für Medikids

2020 Spatenstich für das neue Elternhaus neben der neuen Kinder- und Jugendklinik Freiburg

Aufgaben

Im Elternhaus übernachten Familien, deren Kinder stationär in der benachbarten Uni-Kinderklinik Freiburg behandelt werden. Die Familien werden durch Sozialberatung, Geschwisterspielstube, die Hauswirtschaft sowie eine Beratungsstelle für verwaiste Eltern umfassend begleitet. In Härtefällen hilft der Sozialfond betroffenen Eltern finanziell.

Außerdem unterstützt der Förderverein die Kinderklinik am Universitätsklinikum Freiburg durch Zuschüsse zu Personalstellen, die Finanzierung von Forschungsprojekten und bei der Anschaffung modernster medizinisch-technischer Geräte. 2021 wird zum dritten Mal der Forschungspreis des Kuratoriums für Wissenschaft und Forschung ausgelobt.

Mehr unter: www.helfen-hilft.de und in den sozialen Netzwerken

Alle Materialien und Bilder in druckfähiger Auflösung finden Sie auf unserer Website oder unter folgendem Link zum Download:

<https://www.helfen-hilft.de/der-verein/pressebereich/>

Spendenkonten des Fördervereins:

<https://www.helfen-hilft.de/helfen-auch-sie/unsere-spendenkonten/>

Pressekontakt

Heide Serra

Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg i. Br.

Mathildenstraße 3

79106 Freiburg

Tel. 0761/13797926

Mail: serra@helfen-hilft.de